## Cuba saluda aniversario 48 de relaciones diplomáticas con Mozambique



La Habana, 27 ago (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba saludó hoy el aniversario 48 del establecimiento de relaciones diplomáticas con Mozambique, basadas en el respeto, la solidaridad y el apoyo mutuo.

En la red social X, antes conocida como Twitter, la cancillería de la isla reafirmó su voluntad de seguir estrechando los nexos de amistad y cooperación entre ambos países.

El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, durante su reciente visita a Mozambique, agradeció al país africano por acompañar el llamado mundial por el levantamiento del bloqueo de Estados Unidos a la nación caribeña.

En conversaciones oficiales, el jefe de Estado mozambiqueño, Filipe Jacinto Nyusi, ratificó su solidaridad con el pueblo cubano y elogió su resiliencia ante esas medidas coercitivas.

La historia de cooperación entre Mozambique y Cuba está marcada por la amistad del primer presidente mozambiqueño y luchador independentista, Samora Machel, con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien visitó la ciudad de Beira en marzo de 1977.

Desde esos primeros momentos hasta la actualidad los vínculos entre ambas naciones han sido estrechos, según destacan fuentes oficiales.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/332483-cuba-saluda-aniversario-48-de-relaciones-diplomaticas-con-mozambique



Radio Habana Cuba